



Mi Universidad

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumna: Blanca Yoseline Cano Vázquez

Nombre del tema: Bitácora urbana: Descubriendo la ciudad desde adentro

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Introducción Al Urbanismo y Análisis de sitio

Nombre del profesor: Arq. María Fernanda Monserrath C.

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 6to

Fecha: Comitán de Domínguez a 25 de mayo de 2025



ANALISIS

La Zona a analizar fue la zona 3, lo que observo que es una calle muy transitada, ya que encontramos la entrada de diferentes establecimientos de venta, así como la entrada del museo del centro, a unos pasos encontramos el acceso a un estacionamiento, esta calle suele ser muy transitada por diferentes medios de transporte como carros particulares y de uso público.

Esta calle tiene un papel importante en nuestra ciudad, como ya habíamos mencionado antes es una calle muy transitada, suele ser parada de transporte público, esto provoca que se aglomere las personas.

Su asentamiento es de esta calle que pertenece a Comitán de Domínguez es ciudad y tiene una traza reticulado, esto ayuda a que las personas puedan llegar más rápido a su destino pero sin olvidar que con el paso de los años las familias ya no suelen tener un solo automóvil como medio de transporte, y no suelen caminar o ir en bicicleta y esto hace que las vialidades sean muy conflictivas en el sentido del tráfico, ya que ocasiona accidentes o daños materiales.

Lo que me incomodo fue que las banquetas están muy pequeñas para ser una zona centro donde las personas suelen caminar en las diferentes horas del día, más cuando suelen ir más personas juntas, por ejemplo, por familias o amigos, otro punto que a mí me incomodo fue que en la salidas de las casas, en las cocheras para ser más precisos suelen tener un desnivel y para las personas mayores es muy difícil

pasar por esa zona y se convierte en un lugar riesgoso al momento de cruzar los carros ya que hay mucho tráfico